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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 26 OTTOBRE 2016 ALLE ORE 18,30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GUGLIELMOTTI Enrica SANTANGELO Enrico 

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

GAMBA Serena RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Casolati e Gritti. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE (EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: PIAZZA 
ARBARELLO IN STATO DI ABBANDONO: UN PROBLEMA URGENTE DI TRAFFICO DA 
RISOLVERE.  
 



N. doc. 65 
 
 
 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: P IAZZA 
ARBARELLO IN STATO DI ABBANDONO: UN PROBLEMA URGENT E DI TRAFFICO 
DA RISOLVERE.  
 
 

Premesso che 
 
a) Piazza Arbarello da alcuni anni è in attesa di un complessivo intervento di riqualificazione, 
ma nel frattempo soffre di un problema viario che è possibile risolvere in tempi brevi e con pochi 
mezzi; 
 
b) ormai da alcuni anni, nel tratto della piazza all’imbocco con Via Consolata, gli autobus 
GTT, soprattutto quelli di grande dimensione (es. gli articolati della linea 5) che devono svoltare (a 
“U” per raggiungere i capolinea), vengono periodicamente bloccati dalle auto in sosta, creando 
rilevanti ingorghi di traffico; 
 
c) ciò è dovuto alla situazione di parcheggio a spina in quel tratto, combinata col fatto che gli 
elementi di arredo (fioriere e staccionata) posti a delimitare carreggiata e parcheggi nel corso degli 
anni si sono deteriorati o sono stati rimossi e pertanto agevolano le soste irregolari; 
 
d) il problema viene segnalato da tempo anche dagli addetti GTT e dalla Polizia Municipale e 
potrebbe essere risolto con la semplice collocazione di dissuasori di sosta, almeno nel tratto di 
semicerchio dove svoltano gli autobus; si possono utilizzare fioriere e panetti in cemento, o meglio 
ancora piantare alberi in una sorta di continuazione con l’alberata di c.so Siccardi, ottenendo pure 
un evidente miglioramento estetico funzionale della piazza (un anticipo dei menzionati progetti di 
riqualificazione della piazza che, avallati da un recente studio della Facoltà di Architettura, 
prevedono verde sul perimetro della piazza); 
 
e) una soluzione più completa si avrebbe anche eliminando la sosta nel tratto di ideale 
continuazione del viale alberato di c.so Siccardi (si tratta di pochi posti), fra l’altro in coerenza col 
progetto in corso di realizzazione del viale ciclopedonale da c.so Matteotti (lungo l’autorimessa 
interrata in fase di completamento) alla piazza, o almeno modificando l’orientamento degli spazi di 
sosta, da spina a longitudinale alla carreggiata stradale, con conseguente maggiore fluidità di 
questa; 
 
tutto ciò premesso, il Consiglio della Circoscrizione 1 Centro Crocetta 
 

interroga 
 



Il Sindaco e i competenti Assessori (Viabilità, Arredo Urbano) per sapere: 
1) se e quali azioni sono previste per risolvere il problema indicato in premessa, del blocco 
degli autobus e del traffico a causa delle auto in sosta; 
 
2) se in particolare la Città intende effettuare gli interventi risolutivi indicati in premessa e in 
caso affermativo entro quali tempi. 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Hanno  riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Badini Confalonieri, Ponte, Sanna, 
Averna, Santangelo. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Re, Gamba. 
 
Non partecipa alla votazione, ai sensi del 2°comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento del 
Consiglio Circoscrizionale, la Consigliera Ambrogio. 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 20 
VOTI FAVOREVOLI: N. 20 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 
Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “PIAZZA ARBARELLO IN STATO DI ABBANDONO: UN PROBLEMA 
URGENTE DI TRAFFICO DA RISOLVERE”.  
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

 


